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現在の業務内容を教えてください

求人部門で勤務をしています。求人部門では事業所の方から求人の受付を行い求人票とし
てハローワークのインターネット上やハローワーク内への掲載を行います。
この求人票の記載事項に労働基準法などの関係法令に沿って求人内容に問題がないか確認
を行っています。また、より多くの求職者の方に見てもらえるよう求人票の記載を工夫し
て、より詳細に労働条件等が分かるよう心がけています。
ハローワーク京都西陣では毎日平均８０件程度の受付があるため他の職員と協力しながら
日々業務を行っています。
また、事業所訪問などでの事業所の方との相談を通じて求人内容のブラッシュアップを行
い、その結果求人への応募に繋がったり充足に結び付いた時はとても嬉しく、やりがいに
繋がっています。
窓口や事業所訪問で様々な業種の事業所の方と接点が持てるため日々新しい仕事や発見が
あります。京都西陣管内は、製造業や福祉関係の事業所が多いです。

これまでを振り返ってみてどうですか

採用当初は本当に何も分からず上司・先輩からいろいろな助言を受けながら業務を行って
これましたが、今となれば最初はもっと質問しておいてもよかったかな・・と思っていま
す。
上司・先輩の方はすごい優しい方ばかりで、気さくに話せる方も多く１年目の意見等も
しっかりときいてもらえます。職場には同世代の職員も多いので楽しく仕事ができていま
す。
趣味が筋トレということもあり昼食では欠かさずプロテインを摂取しています。就業後は
家に帰った後１～２時間ジムで汗を流すことも多く、休日は滋賀県の琵琶湖までサイクリ
ングをしたりと常に体を動かしています。

受験者の方へのメッセージをお願いします

私が労働局を志望したいと思ったきっかけ
が親がハローワークの紹介先で仕事をして
いた時とてもいきいきとはたらいている姿
を見て、そこで仕事先（就職先）の影響力
を知りました。自分も就職に関するサポー
トをしてみたいと思ったのが始まりです。

国家公務員（一般職）の試験は科目も多く
本当に大変だと思います。
私は体を動かすことがリフレッシュとなり
ましたが、自分なりのリフレッシュ方法を
見つけてたまにはリフレッシュすることも
大切だと思います。
社会人になると友達と予定を合わせるのも
難しくなってくると思うので、大学生のう
ちに大学生らしいことを是非しておいてく
ださい。

京都労働局で共に勤務できることを心待ち
にしています！
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